



学校教育目標「豊かな心と 確かな学力 つながりあう学校」 NO.27

庄内西小学校だより

令和5年(2023年)3月13日発行

校長 西口肇子



カラー版は『<http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/shonai-n/>』をご覧ください。

とっても あったか~い『6年生を送る会』でした

3月3日(金)の1時間目に、計画委員会主催の「6年生を送る会」が行われました。まずは、1年生。きょうだい学年としてたくさんお世話になったお姉さんお兄さんに「はるなつあきふゆ」の替え歌で「ありがとう」の気持ちを伝えました。続いては2年生です。元気いっぱいの2年生らしく、全力の「おもしろいこ体操」を披露し、6年生を笑顔にしていました。



3番目は、3年生です。「ブラックホール」のリコーダー奏と、手話付きの「にじ」の歌を、心をこめて送りました。



次は4年生です。「スマイルアゲイン」の歌と、一人一人が作った笑顔(スマイル)のお面で、「ずっとスマイルを忘れないてください」とメッセージを届けました。



5年生は、「RPG」の替え歌で、あこがれの6年生にエールを送りました。間奏の間にはちょっと寸劇で、楽しませてくれました。



最後に6年生が、お礼の気持ちを込めて歌ってくれたのは、「あすという日が」です。おずかしい歌でも、丁寧に心をこめて歌える6年生って本当にステキです。この歌声をもう聞けなくなると思うと寂しくなりました。



ここでサプライズがありました。6年生には内緒で福田先生と一緒に練習していた「ありがとう6年生」の歌を1~5年生がプレゼント！体育館中に「ありがとう！」の歌声が響き渡り、大変感動的でした。



最後は花道を作って送り出しです。みんな名残惜しそうでしたね。

